

# Gemeinsam gespielt und gemeinsam gesiegt

*Der TC Götzingen richtete an Pfingsten wieder sein beliebtes Turnier aus – Duos maßen sich im Tennis und beim Boccia*

**Götzingen.** (jm) Den Slogan „Gemeinsam spielen – gemeinsam siegen!“ hatte der TC Götzingen als Motto für das Pfingstturnier gewählt – und das traf ins Volle und spiegelte den sportlichen Verlauf absolut wider.

Das inzwischen schon traditionelle Turnierwochenende auf der idyllisch im Wesental gelegenen Vereinsanlage über die Pfingsttage, erwies sich einmal mehr als ein besonderes Ereignis der Dorfgemeinschaft, zumal auch der Wettergott wohlgesonnen und mit von der Partie war.

Beim umfangreichen sportlichen Angebot mit den Tennis- und Boccia-Turnieren hatten die Aktiven viel Spaß und Freude über zwei Turniertage, und da auf dem Areal auch die Kinder viel Abwechslung und Raum zum Herumtollen hatten, verliefen die beiden Tage familienfreundlich. Die zahlreichen Zaungäste verfolgten dabei begeistert die oft spannenden Wettkämpfe. Die gute gastronomische Versorgung von Wettkämpfern und Besuchern rundete das Event perfekt ab.

Für das in den letzten Jahren immer beliebter gewordene Boccia-Turnier hatten 21 Teilnehmer durch Vereine und Clubs ihre Duos gemeldet, die insgesamt 67 spannenden und oft nervenzehrend verlaufenen Partien die Medaillenrän-

ge ausspielten. Dabei hatten sich die Teams des Sportfischereivereins Rinschbachtal und des TSV Fortuna in das packend verlaufende Endspiel durchgekämpft. Sieger wurde das Duo Marcel Richter/Paul Ötzel (Sportfischerverein) mit einem 13:11-Sieg gegen das Duo Erwin Holderbach/Ulli Rechner (TSV Fortuna). Den Bronzerang erspielte sich das Duo Albert Egenberger/Christian Holderbach (Musikverein) mit ebenfalls einem 13:11-Sieg gegen das Duo Mike Rösch/Christian Müller (TSV Fortuna).

Ebenso wie das Boccia-Turnier erstreckte sich auch das Tennis-Turnier über beide Festtage. Dabei ging es in den insgesamt 19 Begegnungen der gemeldeten acht Vereins-Doppel nicht minder spannend zu, bei begeisterter Tennis-

boten Leistungen geizte. Turnierteiler Dominik Schwind verwies mit Bezug auf das Motto der Veranstaltung auf die im Turnierverlauf bestätigte bekannte olympische These, dass die Teilnahme wichtiger sei als der Sieg.

Er zeigte sich erfreut über die rege Teilnahme, sicher ohne Frage eine Konsequenz des harmonischen Miteinanders der Götzinger Vereine. Er verband damit die Hoffnung, dass die so demonstrierte gegenseitige Unterstützung auch in Zukunft praktiziert werden wird. Verbunden mit Dank für die aktive Teilnahme und Anerkennung des Engagements gratulierte er den erfolgreichen Tennis-Doppel und überreichte die Pokale, Urkunden und Ehrenpreise.

Die erfolgreichen Boccia-Duosehrte Wolfgang Schwab, der für die Organisation dieses Turniers verantwortlich zeichnete. Auch er gratulierte zum Turnier-Erfolg und überreichte Pokal, Urkunden und Ehrenpreise.

Mit Dankesworten, insbesondere auch an die Organisatoren und Helfer sowie das Küchenteam und die Sponsoren, beendete Dominik Schwind das erfolgreich verlaufene Sport-Event und schloss mit dem Zuruf „Auf Wiedersehen beim TCG-Turnier 2024!“



Unmittelbar nach dem letzten Satz des Tennis-Finales fand die Siegerehrung statt. Foto: Walter Jaufmann